



Das Ziel des Lernangebotes ist, dass die Kinder den Zugang zur Welt der Musik finden. Ihnen werden die drei wichtigsten Kriterien der Musik spielerisch beigebracht: der Gesang, das Gehör und der Rhythmus. Unter anderem wird durch das Spiel mit Musikinstrumenten bei den Kindern das Rhythmusgefühl gefördert.



Es werden Verse (Reime) gelernt und verschiedene Kinderlieder gesungen, was das Gedächtnis der Kinder schult. Durch Bewegung und Tanz wird die körperliche Wahrnehmung gesteigert. Die Kinder werden ganzheitlich gefördert, denn für das Denken, das Lernen, das Handeln und das Musizieren ist die Schulung aller Sinne ganz wichtig.

{besps}AG/musikalfrueherz{/besps}